



HANS- EWALD BLESER

Betriebsleiter

Hello Kollegen / innen,

mein Name ist Hans – Ewald Bleser
Rufname Hannes, bin seit 1986 verheiratet und habe
einen 31-jährigen Sohn.

Am 04.05.1963 wurde ich in der Eifel geboren,
aufgewachsen, zur Schule gegangen und habe eine
Gesellenprüfung mit Erfolg zum Flugzeugmechaniker
abgelegt.

Nach 13 Monaten W15 bei der Bundeswehr
verpflichtete ich mich für vier Jahre als Zeitsoldat.
Zum 01.04.1986 erhielt ich ein Telegramm, mir wurde
von der Deutschen Lufthansa einen unbefristeten
Arbeitsvertrag mit der Arbeitsstätte Frankfurt
angeboten.

Seit dem 01.04.1986 durfte ich die Deutsche
Lufthansa kennen lernen, bis heute über 35 Jahre.
Mein Werdegang in Kurzform:

Mein Arbeitsplatz befand sich durchgängig auf der
Kurzstrecke am Anfang noch mit DC10 und später
noch mit A340.

Ich hatte die Möglichkeit mich immer weiter zu
entwickeln.

Angefangen als FW0 über FW1 zum FW2 und weiter
zum FW3 heutiger MT, mit diversen
Zusatzqualifikationen.

Vor 25 Jahren gehörte ich auch einmal dem
Betriebsrat an als nicht freigestelltes
Betriebsratsmitglied und kenne somit die
grundsätzlichen Aufgaben der Mitarbeitervertretung
und deren Strukturen.

Weiter ging es als VM im NND, dann als Meister NND
und Referent NND.

Seit einigen Jahren begleite ich den Job als BL NND
bis heute.

Kurz zu meiner Motivation mich noch einmal der
Aufgabe Betriebsratstätigkeit – Mitarbeitervertretung
zu stellen:

Ich versuche so oft es geht gerecht zu sein und mag
keine Ungerechtigkeiten.

Es geht unter anderem auch darum das unsere
Bedürfnisse, Erwartungen, als Mitarbeiter / in,
Techniker / in, gehört werden, eine Art Sprachrohr,
Vermittler, Kümmerer, Zuhörer, Multiplikator von
Informationen.

Mit Kollegialen Grüßen
Hans-Ewald Bleser
Euer Hannes